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内容提要

1，B型排队人多，可能要等两三个月左右。如果你态度够坚决、运气好可能就等

几周的样子。

2，我们肝脏移做的多，排名全省第二；树兰医院第一，但是他们那边费用也是

比较高的。

3，费用40万左右。

4，问具体问题找主任路才徳，没有他电话号码的，周三上午门诊你可以来问他。

录音内容

医  生：喂？

调查员：喂，你好。这是宁波市～

医  生：喂？

调查员：喂，这是宁波市李惠利医院吗？

医  生：李惠利东部医院，不是李惠利医院。

调查员：你是哪里呀？

医  生：李惠利东部医院肝胆外科。

调查员：肝胆，我就是找、找肝胆外科。这个我是青田的，我那个我有一个朋友

吧，就亲属吧，他想那个做肝移植，我想问一下就是咱们这儿等多长

时间能做呀？

医  生： 多长时间？那你这个要看情况。

调查员：大约、大约多长时间，你能给我时间吗？

医  生：哎，你是什么血型啊？

调查员：B型的。

医  生：B型的？

调查员：啊。



医  生：啊B型的话相对来讲我们这排队的人比较多啦，可能要二、三个月左右

调查员：二、三个月啊，最短的如果能够就能不能在快一点吗？最短多长时间啊

医  生：最短，最短这要看肝啊，如果说有时候运气好，如果你态度够坚决、运

气好正好就有肝的话，啊 B型我们这个排队的话就排在比较前面哈，

靠前的话可能就几周的样子，啊。如果说病情比较轻一点，然后运气又

不好，那可能要往后排排啦，因为现在 B型我们这边来排队的还是比

较多的。

调查员：因为我知道咱们这个李惠利医院这个肝移植是全省第二，就是排名第

二，是吗？

医  生：啊，对对对对对。

调查员：这个我就又问了一下那个国际医院，它等的时间不长，它说他是全省

第一，他们费用也高，全省第一，那他们，你这第二，那浙江省第一

那国际医院也是第一吗？那他们都做的比你们多吗？

医  生：你是指什么医院，是浙江省的？哪个、哪个医院？树兰医院？

调查员：啊，是树兰医院哪，是全省第一？

医  生：噢，是树兰医院。对，是的，就树兰医院，因为他们这样，因为郑树森

郑院士是跟两个院士组建的医院，他们专门做肝移植的，肝移植这方

面确实做的比较多的。但是他们那边费用比较大，确实是比较大的。

调查员：对呀，他那费用也大，你说他们全省第一，后来开始他说他是全国第

一，我说那人家上海网站上查了一下，上海仁济医院一年做八百，那他

第一我说你做的更多了，他说我是全省第一，那全省第一，那像你们这

是第二，那你们一年也做不少啊，也能做好几百个？

医  生：那那基本上一般具体情况，如果想问的话，最好电话来我们这儿，在

继续问一下我们科主任，因为这个具体情况我知道的也不算很多，你

电话的话，可能也讲不清楚啊，好吧。

调查员：你那个主任、你那个主任叫什么呀？我问问他。

医  生：陆才徳，陆才徳，陆才徳他是做周三上午门诊，你要如果说要来找的

话，可以在周三上午挂陆才徳主任的门诊，然后来问一下，好吧，好

吧。

调查员：陆才徳啊，你有他的



医  生：大陆的陆，手机号没有的。没有的。

调查员：没有的。

医  生：没有他电话号码的，对对对。就是我们东部医院周三上午门诊你可以来

问他一下好吗？

调查员：那我就是问你医  生咱们现在肝移植做的还是相对比较多，做的比较

多？

医  生：啊，对，相对还是比较多的，因为现在做肝移植的医院并不多啦！

调查员：那那咱们这个省里还有几能做肝移植的啊？

医  生：肝移植的话杭州、宁波这两家了。

调查员：噢，噢，噢，除了那个浙大医院和国际那个树兰医院是吧？

医  生：哎，对对对。基本上就这两个地方。好吧。

调查员：这个医生我问你费用多少钱啊，做一个肝移植大约多少钱？

医  生：费用的话基本上四十万左右，四十万的样子。

调查员：噢，好嘞，好嘞，好嘞，好嘞，那谢谢你哦，好嘞。

医  生：好好好，拜拜。

调查员：再见。


